
 

 

 

 

 

 

 

～１学期をふり返り、学習、生活に充実した夏休みを過ごそう！～ 

 早いもので、１学期が終わります。1 年前は、まだ校舎改築の途中で練習場所もままならない中、

中体連に向けてどの部活動も、最後の仕上げにと一生懸命練習していたことが思い出されま

す。今年度は、体育大会を１学期に行いました。初めての試みで不安の残る中、子どもたちの

頑張りで大成功だったことが印象的でした。さらに、３年生は，高校説明会など進路選択に向

けた取組が始まりました。２年生も昨年は中止だった職場体験学習の準備に取り組み、１年生

はだんだん中学生活に慣れてきた感があります。それぞれにコロナ禍で制限のかかる中、様々な工夫をして行事に取

り組むことで子どもたちの大きな成長の跡が見られた１学期だったのではないでしょうか。いよいよ、子どもたちが

楽しみにしている長い夏休みが始まります。１学期をしっかりと振り返り、充実した夏休みを過ごしてほしいと思い

ます。ご家庭でもお子様が充実した日々を送り、無事故で楽しく過ごせるよう、これまで以上に見守りと励ましをお

願いします。 

～みんな頑張りました！夏期中体連大会～ 

 今年はオリンピック開催の影響もあり、全国各地でいつもよりは早く中体連大会の地区予選が開

催されました。本校生徒もそれぞれの競技に精一杯頑張ってくれました。結果的にはどの部活も勝

ち上がることはできませんでしたが、選手諸君は、本校のために全力を尽くしてくれました。野球

は、前半は，緊迫したゲーム運びでしたが打線がつながらず敗れました。男女バスケットボールは、

ともに１勝１敗で決勝リーグにあと一歩でした。途中怪我をした選手もいましたが、みんなでカバ

ーし、チームワークを見せつけました。ソフトテニスは、団体戦で１セット差の惜敗。しかし、個

人戦では複数のペアが、３回戦に駒を進めました。剣道は、２年生と１年生の若いチームで１勝しました。バドミント

ンは、直接県大会ということで厳しい戦いの中、シャトルを追いかけて頑張りました。水泳には、１年生女子が出場

し、100Ｍで自己ベストを出しました。野球会場には、昨年度まで本校に勤務していただいた堀田先生や吉田先生の

姿もありました。「佐志中生の頑張る姿を目の当たりにできてよかった」と話されていました。相撲については、夏期

休業中に開催されることになっています。また、社会体育で２年生の宮﨑君が、弓道競技で九州大会に出場します。健

闘を祈ります。保護者の皆様、応援ありがとうございました。 

～生徒総会～ 
７月９日に生徒総会がありました。全校生徒が体育館に集まっての１年ぶりの総

会でした。生徒会役員、各部長、副部長、準備お疲れ様でした。議長を務めた近藤

君、熊本君のお陰で、スムーズに会が進行しました。ありがとうございました。各学

級の代表も、全校生徒の前でしっかりと発言できていました。自分の責任を果たそ

うとする執行部とともに佐志中向上に向けてみんなで進んでいこうとする熱い思い

が伝わってきた総会でした。全ての内容が提案通りに可決されましたので、これからますます生徒会活動が活発に展

開されていくと思います。総会終了後は、末永会長によるＳＤＧｓ活動についての説明も行われました。 
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～期末懇談ありがとうございました 三者面談よろしくお願いします～ 

 １６日に開催しました期末懇談会にご出席いただきありがとうございました。１・２年生につきましては、学校よ

り１学期の学校での学習や生活についての報告をさせていただきました。話を聴かれて、気になることもあったとは

思いますが、２学期に向けての情報共有の場になったと思います。お尋ねがございましたら、遠慮なくご連絡くださ

い。また、３年生につきましては、7 月 26 日(月)から三者面談を予定しております。進路選択について事前にお子様

と充分に話をしておいてください。また、修学旅行の実施に関する話もさせていただくことになります。夏期休業中

に 3 年生保護者会を開催する予定ですが、今後のコロナ感染症の状況を見ての判断となりますので、後日、はなまる

連絡帳等でお知らせします。 

～クラスマッチ～ 

 コロナを吹き飛ばせ！と生徒会の保体給食委員会が計画し、コロナ禍のストレス解消！？そしてテストも中体連も

終わったことで、クラスマッチを行いました。全学年とも競技はドッジボール。どのクラスも団結力を見せようと頑

張っていました。笑顔いっぱいのクラスマッチでした。 

 

 

 

 

～海の安全教室～ 

 夏休みを迎えるにあたり、水の事故が増えてきます。昨年度も、唐津地区で大きな

事故が数件起こっています。また“離岸流”という自然現象が発生し、近くの海水浴

場でも人が流されるということも発生しました。このようなことに巻き込まれないよ

うに唐津海上保安部の方を招いて「海の安全教室」を行いました。隊員の方の講話を

聴き、自分たちの身近なところで起こる水難について学びました。救命措置も実践し

ていただき、生徒も体験しました。 

～放課後学習会～ 

 今年度は、3 年生を対象に放課後学習会を実施しています。唐津市教育委員会の活動の一環で、現役大学生の鈴木

さんに勉強を教えてもらう活動です。すでに 20 名程度の希望者が、放課後 1 時間程度学習をしています。夏期休業

中も数回実施を予定しています。また、唐津東高校の 2 年生が「鶴城寺子屋」と称して、本校卒業生を中心に 2 日間

3 年生に勉強を教えるという計画もあります。奮って参加してください。 

～通知表について～ 

誰もが楽しみにしている（？）『通知表』。私も生徒全員分に目を通しました。みんな頑張っている様子が伝わって

きました。今年度から全国の中学校で「評価の方法」が変わります。それは、全ての教科で同じ３つの観点（知識・技

能／思考・判断・表現／主体的に学習に取り組む態度）で「評価」するということです。その３観点ごとに（Ａ，Ｂ，

Ｃ）の 3 段階評価であらわし、その評価をもとに 5 段階（５，４，３，２，１）で「評定」を出します。別途、「通

知表の見方」というプリントを配布し、さらに学年通信や通知表台紙にも詳細を載せておりますので、そちらでご確

認ください。今年度から通知表は、ポケットファイルで配布します所見欄はこれまでと同様ですが、内容をお読みい

ただき、ご家庭でお子様と話をして向上のヒントとしてください。 

８月２５日(水)から 2 学期が始まります。元気に登校しましょう！ 


